

女性活躍推進企業2社を認定

昨年12月23日(木)、市役所本庁で女性活躍推進企業認定証交付式を行い、第一生命保険(株)鹿児島支社川内営業オフィス様(市長左隣)と(有)竹内建設様(市長右隣)を認定しました。これは、女性が継続して就労できる環境の整備や男女共に働きやすい職場づくりの積極的な取り組みにより、女性活躍の推進に寄与していることが認められたものです。



冬のアドベンチャー 薩摩川内ぼっけものの挑戦

昨年12月25日(土)～27日(月)、少年自然の家などで「冬のアドベンチャー」を開催しました。参加者30人全員が、時折雪の降る過酷な天候の中、約90kmの自転車走行や施設、史跡などの見学、2泊3日の班活動を通して友情や強い心身を育み、ふるさとの素晴らしさを再確認しました。



「まちの話題」に投稿ください。



まちの話題は、市民の皆さんからいただいた情報により、身近な話題を掲載しています。皆さんからのたくさんの投稿お待ちしております。



投稿方法

- ①タイトル(11文字程度) ②本文(140文字程度)
 - ③投稿者名 ④連絡先 ⑤写真1枚～3枚
- を添えて、広報室までメールで投稿ください。
メールアドレス/koho@city.satsumasendai.lg.jp

※内容やスペースの都合により掲載できない場合もありますので、あらかじめご了承ください。

川内商工高等学校がビジネスグランプリでベスト100入賞

川内商工高等学校の生徒が、本市の放置竹林に注目し立案した、風呂で遊べる幼児用おもちゃ「はば take light」が日本政策金融公庫主催ビジネスプラングランプリで全国3,087件の応募の中からベスト100に選ばれました。関係者への聞き取りや生徒が実際に製品を作成するなど、専門性を生かした活動が評価されました。



善意に感謝 福祉の向上に役立てます

昨年12月24日(金)、京セラ(株)鹿児島川内工場様から市共同募金委員会へ歳末助け合い募金と共同募金の贈呈が、併せて市社会福祉協議会へ京セラ福祉基金の贈呈がありました。これは、同工場従業員の皆さまの善意により永年続けられているもので、本市の福祉向上に役立てられます。



火災予防意識の向上を 消防出初式

1月8日(土)、西開聞町の川内川河川敷で消防出初式が開催され、消防団員など約400人が参加。新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小しての開催でしたが、車両パレードや一斉放水などが行われ、火災予防意識向上が図られました。



飛翔～虹の先に向かって～薩摩川内市成人式

1月9日(日)、S Sプラザせんだいで新型コロナウイルス感染症拡大防止に配慮の上、薩摩川内市成人式を2部構成で開催し、合わせて625人の参加がありました。

南郷海翔実行委員長は新成人謝辞で、「私たち一人一人の行動が、社会にどのような影響を与えているかを考え、責任と自覚を持った行動をしていきたい」と誓いの言葉を述べました。



イルミネーションと花火打ち上げ in 平佐東小学校

昨年12月19日(日)、平佐東小学校で門松作りとイルミネーション点灯が行われました。平佐東地区コミュニティ協議会の協力で花火の打ち上げや焼き芋の振る舞いなどもあり、地区をあげて冬のイベントを楽しみました。

【情報提供：平佐東小学校】



無病息災・コロナ終息を願って 鬼火たき

1月9日(日)、塔之原1区支部の鬼火たきが開催されました。当日は、竹や杉、お正月飾りや門松を持ち寄り、やぐらを立てました。年男、年女、中学3年生の受験生などが点火し、火に当たりながら一同で一年間の無病息災、コロナの終息を願いました。

【情報提供：樋脇地区コミュニティ協議会】



薩摩川内観光大使塚地武雅さん来訪

1月14日(金)、薩摩川内観光大使の塚地武雅さんがテレビ番組収録のため本市入りし、田中市長を表敬訪問しました。塚地さんのお母さんが下甌町手打出身であることや、大河ドラマ「西郷どん」出演が縁となり、平成30年から大使を務めています。

番組では、甲冑体験や市内のグルメを楽しむシーンなどが収録され、自身のSNSでも薩摩川内を全国に発信していきたいと、笑顔で話されました。



高来小学校で持久走大会

昨年12月11日(土)、高城川沿いで高来小学校の持久走大会が行われました。県下一周駅伝川薩チームの牧迫茂則監督と選手5人も参加し、児童を励ましながら伴走しました。沿道からの温かい応援もあり、大いに盛り上がった大会となりました。

【情報提供：川薩チーム】



優雅に咲くコショウランが華やかに演出

1月3日(月)、東郷公民館で東郷地域成人を祝う会を開催いたしました。旧東郷中学校で胡蝶蘭栽培事業を手がける(株)Credo様のご厚意により、会場に多くの胡蝶蘭の展示や、また、来賓もお越し頂き、盛大に華やかに祝う会を開催することができました。

【情報提供：東郷地域成人を祝う会実行委員会】

